

Universidad del sureste

REDACCION EN ESPAÑOL

“Una historia funciona cuando contiene bombas de tiempo dispuestas a estallar en la próxima página.” Gordon R. Dickson

LICENCIATURA EN PSICOLOGIA

CAMPUES: COMITÁN

DOCENTE: MARIA DEL CARMEN CORDERO
GORDILLO

ALIMNO: ROXANA DE LOS ÁNGELES GUTIÉRREZ
MÉNDEZ

TRABAJO: ENSAYO tema 1.1, 1.2

ACTIVIDAD 1

UNIDAD 1

FECHA DE ENTREGA: 10 DE SEPTIEMBRE DEL 2020

Introducción:

Cuando hablamos de escritura nunca nos imaginamos lo importante que debe ser, ni siquiera nos damos cuenta si lo hacemos bien, pues daremos a conocer como mejorar una escritura, se empezara desde consideraciones generales sobre la escritura, como también que se entiende por escribir bien, definición de un buen escrito y definición del buen escritor, son breves explicaciones, ideas y ejemplos, pero no solo eso, para tener una escritura mejor veremos los consejos generales para mejorar la expresión escrita y plan de escritura, que son elementos importantes, ya que en la actualidad no le toman importancia, por eso hablaremos sobre algunas reglas que todo escritor debe saber, no solo escritor si no en general porque desde niños venimos aprendiendo.

Cuando hablamos de consideraciones generales sobre la escritura, nos dirigimos a que no siempre va hacer algo correcto, es decir; como una redacción o responder de forma mecánica, si no que con solo que tengamos esa comprensión o conocimiento te será más útil para escribir lo que queremos decir, que bien todo esto tiene una serie de paso, como por ejemplo, que se entiende por escribir bien, muchas veces nos ha pasado que aún nos falta tener una buena ortografía, tener un buen texto redactado, un léxico correcto, a veces hasta hay problemas ya sea en el trabajo, escuela, etc... Pero, escribir bien en la actualidad es algo complejo pero difícil a la vez, así como los escritores, ellos tienen una buena escritura, pero para eso, ellos requieren mucho tiempo, ponen su dedicación en eso.

La mayoría de los escritores pueden llegar hacer muchos borradores, es como lo que pasa en un baile, por ejemplo: tienes que ensayarlo hasta que te salga como tú quieres, así pasa con los escritores, reflexionan que sus ideas iniciales sean modificadas hasta que lleguen al producto final, pues su definición de un buen escritor es tomarle esa dedicación, paciencia e ideas que tienen en un inicio, puede llegar hacer muy lento pero algo seguro pues será mejor que su primer

planteamiento, es así como se viene catalogando la definición del buen escritor, bien dicen que para llegar hacer grande tienes que empezar de abajo, los buenos escritores hacen y deshacen seguido su trabajo, es como la escritura viene siendo una serie de pasos como mencionaba anteriormente.

Comentaremos los consejos para mejorar la expresión escrita, vamos a recalcar que la expresión escrita es aquello que se refiere como producción del lenguaje escrito, lo que queremos decir pero en forma escrita sin llegar a una extravagancia, pues no se necesita ser un escritor para ser profesional, solo con que sepamos tener; un pensamiento organizado, El conocimiento de un porcentaje de las palabras del idioma, tener en cuenta las circunstancias que influye en su lectura, si vamos a hacer un documento profesional debemos de saber las reglas, que son: prever cómo va a comprender el lector nuestro mensaje y cómo va a reaccionar. Con el fin de no escribir más de lo necesario para lograr nuestro objetivo un que la gramática siempre es importante, en la fase de redacción previa lo esencial no es el estilo, sino saber exactamente qué queremos decir y en qué orden. Las correcciones, tanto de errores mecanográficos como de estilo, vendrán ya después. La escritura profesional se basa en muchos aspectos pues se caracteriza por alcanzar un fin determinado actuar sobre el destinatario, desarrollar un contenido y presentar un plan, los autores no permite determinar y actuar sobre el destinatario, desarrollar un contenido y presentar un plan, así como; qué es lo pertinente o no, el lenguaje, formación específica, prioridades, los motivos, etc.

Son muchos aspectos que nos da a conocer para tener una buena escritura, todo va dependiendo del conocimiento que tengamos pero también debemos saber el plan de escritura, pues sabemos que escribimos de la misma forma que hablamos por eso debemos de hacer que se nos facilite, es importante que el texto este bien estructurado mediante el establecimiento de un plan, como plan dialéctico, plan efectivo, plan por contraposición, plan por objetivos, debemos de saber también que hay tres tipo de tono de escritura, como el estético, emotivo y profesional, así ya sabrás lo puntos importante de la escritura, antes de eso debes de hacerte unas cuantas preguntas como por ejemplo;

¿Para qué escribo?, ¿A quién y en qué circunstancias?, ¿Cómo alcanzar el objetivo?, ¿Qué elementos del contenido dan respuesta a los objetivos tácticos? ¿Qué argumentos serán el más eficaz y en qué orden?

Conclusión:

Al final nos dimos cuenta como es el proceso de la escritura y vimos que va agarrado de la lectura, debemos de saber que es parte importante de la vida, porque todo los días lo hacemos sin darnos cuenta, gracias a ello hay comunicación, información, por todos lados, todo tiene una jerarquía, es decir una estructura, es como un hilo, debemos saber cómo escribir de la forma correcta para así poder y saber mandar el mensaje que queremos dar, es por eso que como personas tenemos esa capacidad, solo debemos de saber las reglas y como llevarlo a cabo, pues así sabemos las diversas estrategias que tiene una escritura bonita.